

## LUGARES DEL AYER

### *Los Jardines de Cristal de Victoria*

Los Jardines de Cristal de Victoria se inauguraron en 1927, y, entre otras de sus imponentes características, tenían la piscina cubierta de agua salada con calefacción más grande del Imperio Británico.

En ella, Johnny Weissmuller nadó 90 metros en 51 segundos, imponiendo una marca mundial.



Ambiente del interior

La luz del sol se filtraba a través del techo de cristal abovedado hacia unos sofás rodeados de palmas en macetas y canastas de flores colgantes. Había un salón de té elevado junto a la piscina y dos pistas de baile en unas galerías altas. Una orquesta tocaba todas las noches, y, como ahora, no faltaba el joven con traje de etiqueta que se tiraba de cabeza de la pista de baile a la piscina.

El cristal se había opacado para los años de 1950. La compañía del ferrocarril Canadian Pacific, que había efectuado la construcción, la regaló a la ciudad. La ciudad estaba más o menos decidida a demoler el inmueble, cuando inmedia-

tamente se formó la Sociedad para la Preservación del Jardín de Cristal. Esta convenció al gobierno de Columbia Británica para que rescatara el lugar, y en 1977, el gobierno dio un subsidio de 2 millones de dólares para su preservación.



Colorido inusitado

Ahora, renovado y restaurado, ha vuelto a la acción. Se ha llenado la piscina y ahora hay un jardín exuberante con flamencos y guacamayas de largas colas. Sigue habiendo música, baile y tés vespertinos en el salón de muebles de mimbre, donde hay una pajarera y una jaula para saurios, así como un restaurante a escala completa en lo que alguna vez fue el gimnasio.